

Jóvenes comentaron su experiencia

Ocho textos tuvo la prueba de Comprensión Lectora de PAES

● El primer examen obligatorio requirió bastante tiempo de concentración para quienes la rindieron.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

Ayer se rindió la prueba de Comprensión Lectora, la primera obligatoria que forma parte del proceso de la PAES. Los jóvenes comentaron que el cuestionario y sus preguntas se basó en largos

“

No estuvo complicada, estuvo bastante fácil para mí. Tenía hartos textos interesantes, había uno de psicología, otro de artes escénicas. Fueron fáciles de leer y entretenidos”

la prueba.

textos que tenían una extensión de hasta tres páginas.

“No estuvo complicada, estuvo bastante fácil para mí. Me demoré como una hora y media. Tenía hartos textos interesantes en mi caso, había uno de psicología, otro de artes escénicas, fueron fáciles de leer y entretenidos”, comentó Vicente Rivera, quien desea estudiar Pedagogía en Música en la UMAG.

Conforme con la rendición de esta prueba se mostró la joven María Paz Garay, quien anhela estudiar Psicología en Puerto Montt. “Me tengo fe”, comentó, junto con señalar que este facsímil tuvo ocho textos con preguntas relacionadas a cada uno de ellos.

Confiado en rellenar cada círculo en negro con lápiz grafito estuvo Cristóbal Ercoma, quien reconoció que cada pregunta la respondió a conciencia de los relatos



Las preguntas de esta prueba fue bastante comentado en las afueras de los recintos.

relacionados a las artes, deporte y otras temáticas.

Último día

Este miércoles culmina el proceso de rendición de exámenes.

Desde las 9 de la mañana, comenzará la prueba obligatoria Matemática 1. En tanto, por la tarde, a las 15 horas se

rendirá la prueba de Historia y Ciencias Sociales.

Los resultados se darán a conocer el lunes 6 de enero de 2025. Éstos se podrán revisar en la plataforma de Demre.cl a contar de las 8:00 horas.

Ese mismo día comenzará el proceso de postulaciones a las universidades.